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Siderúrgica tem mudança 
na diretoria executiva 
Alexandre Lyra deixa cargo e Márcio Lins assume provisoriamente

A direção da Companhia 
Siderúrgica Nacional (CSN), 
do empresário Benjamin 
Steinbruch, sofreu mudança 
na diretoria Executiva. Sairá o 
engenheiro Alexandre Lyra e 
o também engenheiro Márcio 
Lins assumirá o cargo proviso-
riamente. Enéas Diniz, diretor 
executivo da CSN, supervisio-
nará tanto a Siderurgia quanto 
a Mineração.

Em agosto do ano passa-
do, o Grupo CSN passou por 
mudança, envolvendo Enéas 
Diniz, homem de confiança 
de Steinbruch. Na ocasião, ele 
deixou o cargo de diretor Su-
perintendente da CSN Mine-
ração para assumir a direção 
executiva da empresa. No seu 
lugar, entrou Carlos Rodrigues 
de Campos Mello Junior. 

Ainda na CSN Mineração, foi 
mantido Pedro Barros Mercadan-
te Oliva  como  diretor Financeiro 
e de Relações com Investidores. 
Ele é filho de Aloizio Mercadan-
te, presidente do BNDES (Banco 
Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social).

Integram ainda a CSN Mi-
neração: Kan Bito, Diretor 
de Planejamento Estratégico; 
Otto Alexandre Levy Reis, Di-
retor de Investimentos; e Cláu-
dio Musso Velloso, Diretor de 
Produção. Os integrantes fo-
ram eleitos pelo Conselho de 
Administração da CSN para o 
período de dois anos.

Carreira extensa  
na usina

O engenheiro Márcio Lins 
tem uma longa carreira na Usi-
na Presidente Vargas (UPV), 
em Volta Redonda, cidade es-
colhida por ele, há décadas, 
para residir. Já foi diretor in-
terino de Siderurgia ainda em 
2017, quando os moradores de 
Volta Redonda questionavam o 
problema da contaminação do 
solo no bairro Volta Grande, 
onde foi construído um con-
junto residencial. Ele foi o elo 
de ligação, na época, entre a 
empresa e a comunidade. 

O engenheiro, que é irmão 
do cantor, pianista, composi-
tor Ivan Lins, comandou ain-

da a fábrica de cimentos, no 
interior da Usina Presidente 
Vargas. E mais: já nessa época 
Eneas Diniz era o braço direito 
de Steinbruch. 

Mudança e poluição
A troca na diretoria ocorre 

em um momento que a empre-
sa enfrenta movimentos como 
o “VR Abandonada” contra a 
poluição que toma conta do 
município. Nos últimos anos, 
pelo menos dois atos foram rea-
lizados em praça pública contra 
a poluição atmosférica emitida 
pela Siderúrgica no município. 

A CSN se comprometeu, 
por meio de um TAC (Termo 
de Ajuste e Conduta), assina-

do em 2018, a adotar medidas 
para minimizar os impactos da 
poluição. Prometeu ainda ins-
talar equipamentos modernos 
na Usina para reduzir o chama-
do “pó preto”. O TAC venceu 
no ano passado e foi renovado, 
por meio de um acordo com 
o Inea ((Instituto Estadual do 
Ambiente). “ aditamento do 
TAC inclui tanto a conclusão 
das ações pendentes quanto o 
pagamento de multas, que se-
rão investidas em projetos am-
bientais em Volta Redonda”, 
segundo informou o Inea.

-Dessa forma, não há ne-
cessidade de um novo TAC 
- diz o Inea, quando da assina-
tura do acordo.

Arquivo

O engenheiro Márcio Lins já foi diretor interino de Siderurgia há 8 anos, em 2017

BM trata quedas de luz com a light
Um encontro com represen-

tantes da Light, concessionária 
responsável pelo fornecimen-
to de energia elétrica em Barra 
Mansa, aconteceu nesta quarta-
-feira, dia 05. O objetivo da re-
união foi abordar as constantes 
quedas de energia que têm afe-
tado o cotidiano dos morado-
res, bem como discutir soluções 
para sanar esses problemas.

Um dos pontos debatidos 

no encontro foi as podas de ár-
vores, que frequentemente cau-
sam interrupções no forneci-
mento de energia elétrica. “Das 
demandas atendidas no Procon, 
que são referentes à Light, são 
relacionados problemas cons-
tantes, causados pelas quedas de 
galhos na fiação. Alinhando um 
plano de ações para que o servi-
ço de poda aconteça, teremos 
uma queda expressiva nos aten-

dimentos”, afirmou o gerente do 
Procon de Barra Mansa, Felipe 
Goulart.

Também foram destacados 
os impactos das quedas de ener-
gia, especialmente nas proximi-
dades das estações de tratamen-
to de água, que comprometem 
o abastecimento de água potá-
vel na cidade. “As árvores, em 
muitos casos, estão energizadas 
e representam um risco para a 

população. Nós, enquanto Po-
der Público, nos colocamos à 
disposição para colaborar com a 
Light, oferecendo apoio e auto-
rização para a realização das po-
das necessárias. Estamos em pe-
ríodo de chuvas, o que também 
acarreta uma série de incidentes 
que comprometem os serviços 
prestados à população”, pon-
tuou Fanuel Fernando, secretá-
rio de Manutenção Urbana.

Prefeitos querem concretizar Consórcio 
de Turismo com cidades da Costa Verde

Um passo importante para 
o fortalecimento do turismo re-
gional. Os prefeitos das cidades 
da Costa Verde assinaram, na 
tarde desta terça-feira (4), o Pro-
tocolo de Intenções do Consór-
cio de Turismo da Costa Verde. 
O encontro aconteceu na sede 
da Prefeitura de Itaguaí e reuniu 
os prefeitos de Angra dos Reis, 
Cláudio Ferreti; Itaguaí, Haroldo 
Jesus; Mangaratiba, Luiz Cláu-
dio Ribeiro; e Rio Claro, Babton 
Biondi, e o secretário de Turismo 
de Paraty, Eduardo Mello, que re-
presentou o município.

O objetivo do consórcio é 
integrar os destinos e fazer com 
que o turista aumente o tempo de 
permanência na região. A iniciati-
va busca trabalhar a Costa Verde 
como um só produto, principal-
mente fora do país. Essa união 
também tem como objetivos o ga-
nho de força política e a possibili-
dade de atrair novos investidores.

Durante a reunião, os partici-
pantes destacaram que a colabo-
ração entre as cidades não se res-
tringe ao turismo, mas também à 
busca de avanços em diferentes se-
tores públicos, como a geração de 
empregos e o fortalecimento do 
comércio, todos frutos de um tu-
rismo bem desenvolvido e unido.

- Vamos fortalecer o turismo 
nacionalmente, mas também 
posicionar a região no mercado 

internacional, atraindo mais in-
vestimentos e ampliando as opor-
tunidades para o setor. Juntos, 
faremos da Costa Verde um des-
tino para o Brasil e para o mundo. 
Vamos avançar cada vez mais no 
turismo e, consequentemente, 
na empregabilidade, comércio e 
diversos outros setores da nossa 
região – destacou o prefeito de 
Angra dos Reis, Cláudio Ferreti.

Ações integradas
Os gestores reforçaram a im-

portância do trabalho conjunto 
entre as prefeituras da região para 
fortalecer o turismo como uma 
atividade econômica estratégica. 
A cooperação entre os municípios 

permitirá a criação de ações inte-
gradas para atrair mais visitantes e 
consolidar a Costa Verde como um 
dos principais destinos turísticos.

- Seguiremos juntos, traba-
lhando pelo desenvolvimento da 
nossa região e tornando a Costa 
Verde ainda mais forte e reconhe-
cida pelo seu turismo, que encan-
ta do mar à serra. O Consórcio é 
de grande importância para de-
senvolver nosso turismo e nossas 
cidades – afirmou Haroldo Jesus, 
prefeito de Itaguaí.

Governo Federal
Em breve, o projeto será apre-

sentado ao Governo Federal, em 
Brasília, visando apoio institucio-

nal e de recursos para impulsio-
nar o turismo na Costa Verde.

- A assinatura do Protocolo de 
Intenções do Consórcio de Tu-
rismo da Costa Verde é um passo 
fundamental para impactar toda 
cadeia de turismo na região. Vamos 
levar essa iniciativa ao Ministério 
do Turismo para captar investi-
mentos e ampliar as oportunida-
des no setor, fortalecendo a Costa 
Verde como um dos principais des-
tinos do país. A união dos municí-
pios viabiliza políticas e ações con-
juntas para fortalecer o turismo, 
principal vocação da Costa Verde 
– destacou Rodrigo Gouvea, Se-
cretário de Parcerias e Inovação 
Tecnológica de Angra dos Reis.

Divulgação/PMAR

Projeto integrará cidades e transformará a Costa Verde em um destino único para turistas
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Vassouras recebe ‘Caminhão 
da Caixa’ em março

Barra do Piraí contará com 
novo curso de Medicina

Estrutura avançada

Conecta Agro

Projeto em Porto Real

‘Deputado na sua Cidade’

Novo benefício para os 

moradores de Vassouras. 

A prefeita de Vassouras, 

Rosi Silva, anunciou nes-

ta quarta-feira (05) que a 

cidade receberá o Cami-

nhão da Caixa Econômi-

ca na cidade. A ação iti-

nerante vai acontecer ao 

lado da Câmara Munici-

pal entre os dias 11 e 14 de 

março. Serão oferecidos 

vários serviços para em-

preendedores e micro-

empreendedores. Entre 

os principais, está a oferta 

de condições especiais 

para linhas de crédito 

com juros baixos e impul-

sionar negócios. “Nossos 

secretários estão debru-

çados agora em grandes 

projetos que tratamos 

hoje com a equipe da Cai-

xa Econômica”, concluiu a 

prefeita.

Durante o 13º Simpósio 

de Pesquisas e Práticas 

Pedagógicas da Univer-

sidade Geraldo Di Biase 

(UGB), que aconteceu 

nesta terça-feira (04) no 

polo de Barra do Piraí, foi 

anunciada a vinda de um 

novo curso de Medicina. 

Quem comemorou a no-

tícia foi a prefeita da ci-

dade, Kátia Miki, que des-

tacou o momento como 

uma conquista que trará 

desenvolvimento para a 

cidade. “Acima de tudo, 

teremos todos os anos, 

profissionais de medicina 
sendo formados em nos-

sa cidade, melhorando in-

clusive nossa saúde”, con-

cluiu a prefeita.

Em setembro do ano 

passado, o reitor coorde-

nador do UGB, Francisco 

Sampaio, disse que os 

primeiros alunos do cur-

so de Medicina seriam 

matriculados em março 

de 2025 e que poderiam 

contar com uma estrutu-

ra avançada no Centro de 

Ciências de Saúde. “Te-

mos laboratórios de últi-

ma geração com todos 

os equipamentos avan-

çadíssimos instalados”, 

disse na época. 

Aliás, nesta quarta-feira 

(05), aconteceu uma visita 

técnica em Barra do Piraí 

para receber o programa 

Conecta Agro, da Secre-

taria Estadual de Agricul-

tura e a Empresa de Assis-

tência Técnica e Extensão 

Rural do Estado do Rio 

(Emater-Rio) também em 

março deste ano. O obje-

tivo, é atender produtores 

rurais da cidade e região. 

O encontro contou com a 

presença de representan-

tes da empresa.

Já na próxima segun-

da-feira, dia 10, o projeto 

‘Deputado na sua Cidade’ 

será realizado no bairro 

Freitas Soares, em Porto 

Real. A retomada do pro-

jeto reforça o compromis-

so do deputado Jari Oli-

veira com a transparência 

e a participação popular. 

“Foi através desse projeto 

que recebemos diversas 

demandas importantes 

de moradores e que bus-

camos soluções junto 

aos órgãos competentes. 

Somente em 2024, reali-

zamos 45 edições do “De-

putado na sua Cidade” e 

esperamos realizar ainda 

mais este ano”, concluiu o 

deputado.

Será retomado nesta 

sexta-feira (07) o projeto 

“Deputado na sua Cida-

de”, iniciativa do deputa-

do estadual Jari Oliveira. 

O objetivo é ouvir as de-

mandas dos moradores, 

discutir melhorias e apre-

sentar ações que estão 

sendo desenvolvidas na 

Assembleia Legislativa do 

Estado do Rio de Janeiro 

(Alerj) pelo diálogo direto 

com a população. O bair-

ro beneficiado com a ação 
será o Vila Brasília, em 

Volta Redonda, em uma 

tenda amarela montada 

na Avenida Nova Brasília, 

no rodo em frente a Igre-

ja Católica, de 8 horas ao 

meio-dia.

Reprodução/Redes sociais
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Prefeita recebeu representantes da Caixa para definir ação

Curso será lecionado na Universidade Geraldo Di Biasi
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